
明年“双十”工程怎么干———

市领导现场勘察会商
本报讯 连日来，副市长潘建奇组织政

府办、十大办、城建局、规划局、水务局、房管
局、高邮镇等，分别围绕预排列入 2016年城
建“双十”重点工程的城市道路及城市水务建
设，对龙安一路、纬十路（含莲花路）、邮汉路、
中大沟、大寨河、马饮塘河、玉带河、蝶园大沟
以及支农河等项目现场进行了认真踏勘、会
商,研究具体建设方案，明确实施内容和建设
标准。

潘建奇要求，相关道路建设，要将雨污分
流、综合管廊工程一并实施到位，特别是东部
新城区的道路建设更要具有一定的前瞻性，
根据区域性实际需求，进行统一规划，分等级
建设；老城区城市水务工程项目要以实现“清
水活水、不淹不涝”的功能性为主要目标，确
保雨污分流，水系连贯、活水通畅。居思雨
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派格办公家具
●通过了 “ISO9001国际质

量体系和 ISO14001环境管理体
系国内国际认证”。

●获得了 “绿色选择推荐书”

证书、“AAA”级企业证书、《消费者
信得过商品》证书、“诚信加盟单
位”证书等。

●提倡绿色、环保、健康理念，
为您营造轻松惬意的办公空间。

销售服务热线：
0514———8466966715862879222
高邮公司地址：
高邮市秦邮路尚程国际B6栋二楼
苏州公司地址：
苏州市蠡口家具博览中心三楼C18号

许津荣来菱塘调研
朱民阳 姚苏华 韩方 张秋红等陪同

本报讯 菱塘回族乡是全省唯一的少
数民族乡，菱塘的经济社会发展备受全省关
注。17日，江苏省副省长许津荣率省民委主
要负责人来邮，专题调研菱塘回族乡经济社
会发展情况，对该乡经济社会发展所取得的
喜人成绩给予充分肯定。扬州市市长朱民
阳，扬州市委常委、副市长姚苏华以及我市
领导韩方、张秋红、杨文喜等陪同。

许津荣一行观看了专题片《江苏名镇
--菱塘回族乡》，听取了菱塘回族乡经济社
会发展情况汇报。菱塘回族乡拥有全国、全
省、扬州以及高邮的诸多荣誉，在全国 1200
多个民族乡中经济总量位居第四，目前已初
步形成了电线电缆、新能源新光源、服装轻
工、机电建筑、高效农业及清真食品、特色旅
游及服务业等六大基本产业。2015年，该乡
预计可实现 GDP29.8亿元、财政收入 2亿
元、公共预算收入 8500万元、农民人均纯收
入 2.6万元，分别较 2010年增长 77.7%、
88.7%、136.1%、91.7%。

听取汇报后，许津荣指出，菱塘回族乡
经济社会喜人成绩的取得主要得益于扬州
和高邮市委、市政府对民族工作的重视和关
心，得益于菱塘回族乡党委、政府领导班子
自立自强、自强不息，一任接着一任干、一张
蓝图绘到底的拼搏精神，得益于菱塘回族乡
在实践中不断完善科学发展、协调发展、绿
色发展的创新之举。

许津荣强调，菱塘回族乡的经济社会
发展令人振奋，不但在经济、社会、党建民

生等方面实现协调发展，还瞄准“精致秀
美、特色彰显、功能配套、宜居乐业、绿色
生态”的发展定位实现绿色发展，为回汉
群众打造了“天之蓝、水之碧、路之洁、林
之茂、村之美、乡之秀、人之乐”的宜居新
环境，真正实现了生产发展、生活富裕、生
态文明的科学发展。许津荣希望，菱塘回
族乡在“十三五”的发展中继续坚持“以人
为本、造福百姓”的宗旨，树立“创新、协
调、绿色、开放、共享”的发展理念，推动菱

塘回族乡在“十三五”期间实现更好更快
发展。

调研中，许津荣一行还先后考察了菱塘
回族乡回民实验小学、回民小区、清真村、古
清真寺以及民族文化宫和民族广场，并慰问
了该乡清真村因病致贫的贫困户杨艾香和
杨汉卫，为他们送去党和政府的温暖，并鼓
励他们树立信心、战胜困难，迎接更加美好
的生活。

郭玉梅/文 王林山/摄
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本报讯 日前，从省科技厅传
来喜讯，我市顺利通过省科技厅产
学研协同创新基地的专项评审，被
认定为“江苏省特种电缆产业产学
研协同创新基地”，这一极具含金量
的金字招牌将为我市特种电缆产业
腾飞插上翅膀。

据了解，产学研协同创新基地
是指在一定的地域空间范围内，围
绕特定产业，按照“一区一战略产
业、一县一主导产业”的创新发展要
求，差别化集聚创新资源，促进创新
资源与产业集聚协同集成，通过规
划引导和政策扶持等手段，有效集
聚相关创新资源，以创新集聚带动
产业集聚，促进创新要素和产业要
素实现无缝衔接，打造产业特色鲜
明、规模集聚明显、产学研合作紧
密、科技服务体系完善、产业竞争优
势显著的创新要素和产业要素集聚
区，是战略新兴产业发展和传统产
业升级的重要基地。

我市特种电缆产业起步于上世
纪 80年代初。近年来特别是“十二
五”以来，我市电线电缆产业以新品
开发、结构调整为突破口，以实施各
类科技项目为切入点，共研发新产
品 500多个，申报省级以上各类科
技项目 173项，其中，获批国家创新
基金项目 2项、国家火炬计划 20项、国家重点新产品
4项、省科技攻关计划 2项、省知识产权战略推进计划
1项；有 329个产品被认定为江苏省高新技术产品，17
家企业被认定为国家高新技术企业；建成省级工程技
术研究中心 3家、省企业技术中心 6家、省博士后科研
工作站 1家、省企业研究生工作站 3家，与高校院所共
建其他各类产学研合作载体 10个。获扬州市科学技术
二等奖 1项，扬州市科学技术三等奖 4项。累计申报专
利 689件，拥有有效授权专利 285件（其中发明专利 8
件）。引进江苏省双创人才 6人。 （下转二版）

许津荣在贫困户家中慰问

13名高层次人才入围“绿扬金凤计划”
本报讯 2015年度扬州“绿扬金凤计划”

目前进入综合评审和实地考察阶段，我市引
进的 13名高层次人才入围“绿扬金凤计划”。
17日至 18日，扬州“绿扬金凤计划”考察评
审组来邮，对我市入围的 13名高层次人才进
行综合评审和实地考察。市领导孙建年、朱莉
莉、赵平参加活动。

我市此次入围的江苏华能电缆股份有限
公司等企业引进的吴开明博士等 13名高层

次人才均为创业创新人才，创业创新项目主
要集中在机械制造等产业，科技含量高，产业
前景良好。考察评审期间，考察组集中听取了
13名高层次人才个人情况、创业创新项目实
施情况等汇报，实地考察了高层次人才的创
新创业项目，同时采取审阅资料、综合评议等
方式对 13名高层次人才进行评审和考察。通
过实地考察和综合评审，并经公示后，将确定
最终资助对象。 刘生华 周雷森

我市优质电线电缆生产示范区迎省考
本报讯 17日下午，由省质监局稽查处负责人带

队的省检查验收组一行来邮，对我市创建省优质电线
电缆生产示范区进行检查验收。市委常委、市纪委书
记、副市长朱莉莉参加活动。

我市电线电缆产业主要集中在菱塘回族乡，起步
于上世纪 80年代初，经过 30多年的发展，基本形成了

“名、特、新、优”的产业特色和较为完整的产业链，已成
为我市重要的支柱产业。截至 2014年，菱塘回族乡电
线电缆产业集群销售收入 43.82亿元，利税总额 2.39
亿元，职工 4100多人，专业技术人员 1000多人，建成
标准化厂房超 20万平方米。目前，该乡共有电线电缆
生产企业 27家，且全部取得了合法生产资质，拥有各
类电线电缆配套企业 70多家。

听取情况汇报后，检查组一行在朱莉莉的陪同下
先后前往金鑫电缆、中能电缆、曙光电缆等企业进行现
场检查，他们一一翻看企业资料、深入企业车间，与企
业负责人面对面交谈，详细了解企业生产情况和经营
质态，并现场对我市创建省优质电线电缆生产示范区
工作提出建议和意见。

朱莉莉表示，在下一步工作中，我市将进一步夯实
产品质量基础，推进产业优化升级，促进企业自主创
新，大力实施品牌战略，规范行业经营秩序，全力推进
我市电线电缆产业转型升级，做大做强。 晓莉
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本报讯 17日下午，市
级机关工委召开“为党增光
辉”主题实践活动成果展示
会。市委常委、组织部部长孙
建年参加活动。

会上，各机关部门结合
工作特点以及近年来开展
的丰富多彩、卓有成效的服
务活动，分别作了经验交
流。孙建年希望，市级机关
党组织要互相学习借鉴，进
一步发挥机关党组织先锋
模范作用，为建设“强富美
高”新高邮提供更有力的政
治保证。

孙建年就下一步扎实推
进机关服务型党组织建设提
出了要求。他说，各机关部门
要深化服务理念，把服务改
革发展摆在首要位置，把服
务群众、为群众办实事与做
群众工作统一起来；要提升
服务能力，坚持问题导向，强

化培训，抓好党员发展和教育管理工作，
打造一支高素质的基层党组织带头人队
伍；要构筑服务平台，运用互联网和现代
传媒等新技术，建好机关党建工作信息
化和网络服务平台；要构建服务格局，着
力形成以机关党组织为核心，参与主体
多元化、服务模式多样化的基层服务型
新格局；要检验服务成效，把服务改革发
展、民生改善、群众诉求、党员心声等指
标作为机关服务型党组织建设的重要考
核内容，形成领导带动，以上率下、严抓
实干的局面。 居思雨

扬州编办来邮督查
行政审批制度改革工作

本报讯 17日下午，扬州编办负责人
等一行来邮督查我市深化行政审批制度改
革工作。督查组对我市深化行政审批制度
改革工作给予高度评价，认为我市的工作
创新、领跑、示范。市领导高长明、王薇参加
督查活动。

近年来，我市将转变职能和机构改革
充分有机结合，确立了以“5张清单、1个平
台、8项相关改革”为主要内容的简政放
权、转变职能的总体架构，并将具体工作目
标和重点工作，分解到各个责任单位。搭建
了行政审批工作平台，实行了建设项目并
联审批，继续推行“三集中”“三到位”服务，
积极实施了“三证合一、先照后证”改革，规
范了中介机构的服务行为，加大了事中事
后的监督力度， （下转二版）
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